



Tolle Disco!

Mehr als 100 Schüler fanden sich zum gemeinsamen Abfeiern in der Turnhalle zusammen.

Viele Schüler hatten sich als Helfer eingetragen, so dass die Schuldisco reibungslos ablaufen konnte.

Herr Kampmann sorgte für die passende Musik.

Eine Nebelmaschine und zwei Discostrahler ermöglichten die richtige Stimmung.

Gegen 20 Uhr abends erreichte die Partylaune ihren Höhepunkt und die Halle bebte unter den tanzenden Massen.

Hinterher waren sich alle einig, dass die Disco gelungen war.

Besonders positiv war, dass die gesamte Schuldisco friedlich verlaufen war.



Viele Leute hatten Spaß in der Disco



Auf der Tanzfläche war auch viel los



Auch die Mädchen hatten ihren Spaß



Selbst ehemalige Schüler kamen zur Disco

Karlschule wirbt für Toleranz

In einer beeindruckenden Schülervollversammlung haben die mehr als 400 Karlschüler gemeinsam mit ihren Lehrern für mehr Toleranz in der Welt geworben.

Die letzten Ereignisse in Frankreich und in der arabischen Welt, sowie die aufkommenden ausländerfeindlichen Bewegungen in Deutschland haben die Karlschüler dazu bewogen, ein eindeutiges Zeichen gegen diese Entwürdigung zu setzen.

Alle Schüler bekamen eine Kerze von ihren Klassenlehrern überreicht und zündeten sie an.

Dann stellten die Schüler ihre Kerzen auf den Boden ab, um daraus das Wort "Toleranz" zu bilden.

Selbst die anwesende Presse war zu tiefst überrascht von dieser Aktion.

Damit hat die Karlschule ein Ausrufezeichen gesetzt und hat verdeutlicht, dass es für Intoleranz keinen Platz an unserer Schule gibt.

Schüler des Monats

(von Anna Marschuk)

Name: **Boglarka Hever**

Alter: 14

Klasse: 6b

Hobbys: Sport und tanzen

Boglarka wurde zur Schülerin des Monats gewählt, weil sie immer hilfsbereit ist und immer hilft das Klassenzimmer sauber zu machen.



Herzlichen Glückwunsch Boglarka!

Interview

(von Sidad Emin)

Name: **Frau Tolayman**



Alter: 30

Hobbys: Reisen, Fotografieren

Unterricht: In der Vorbereitungsklasse

Was mögen

Sie an der

Schule?: Die Schüler/in & Kollegen

WP: Drucktechnik

Gewinner des Rätsels (von Anna Marschuk)

Andrej Ryl hat bei unserem letzten Rätsel gewonnen.



Er war einer von vielen Schüler, die am Rätsel teilgenommen hatten. Er hatte alle Antworten richtig. Das gesamte Team der Schülerzeitung sagt: „Herzlichen Glückwunsch“ und viel Spaß mit dem 10€ Mensa-Gutschein!

Lehrerinterview (Frau Müller)

(von Sidad, Laura)

Name: Claudia Müller

Hobbys:

Reisen, Lesen, Freunde treffen

Unterricht:

Mathematik, Erdkunde, Informatik

WP:

Bewerbungstraining

Was mögen sie an der Schule:

Verschiedene Nationalitäten auf dieser Schule

Lieblingsessen:

Spaghetti

Welche Klassen unterrichten Sie?:

5,7,8, Kernunterricht



Lehrerinterview (Herr Schmitz)

(von Sidad, Laura)

Name: Felix Schmitz

Alter: 31

Hobbys:

Fußball, joggen, schwimmen, Musik hören, lesen, kochen, Rennrad fahren

Lieblingsessen:

Asiatisch, Italienisch, Fisch, Pommes-Currywurst

Unterricht:

Deutsch, Geschichte, Erdkunde, Ethik, Kunst

Wp:

Masken erstellen, Fahnen malen

Welche Klassen unterrichten sie:

Kernunterricht, Crashkurs, 8a, 9a, 9b, 9s, 10, BOW

Was mögen sie an der Schule?:

Kurze Wege, Schüler und Kollegen



Witze (von Marvin und Kevin)

1. "Wurde Ihnen vom Abteilungsleiter bereits eine Aufgabe zugewiesen?" fragt der Chef den Auszubildenden "Oh ja - ich soll ihn wecken, wenn Sie vorbeikommen!"

2. Der Chef zum Angestellten: "Seit Sie bei mir arbeiten, stehlen Sie, haben ein Verhältnis mit meiner Frau, und meine Tochter erwartet ein ungewolltes Kind von Ihnen!"

3. "In einem halben Jahr geht unser Chef in Pension!" - "Prima, dann wird eine Lehrstelle frei!"

4. Drei Bewerber bei einem Vorstellungsgespräch. Kommt der Erste zum Chef. Der fragt: "Fällt Ihnen an mir was auf?" Er antwortet: "Sicher, Sie haben keine Ohren." Der Chef zögert keine Sekunde und schickt den Bewerber mit wütender Stimme zur Tür hinaus. Der Zweite kommt zum Chef und kriegt genau dieselbe Frage gestellt und erhält die gleiche Antwort. Mit einem Schrei wird der Bewerber nach draußen befördert.

5. Selbstdisziplin ist die Fähigkeit, dümmer zu erscheinen als der Chef!

6. Der Chef erbost: „Haben etwa Sie das Gerücht verbreitet, ich sei arm?!“ - „Eigentlich habe ich den Kollegen nur gesagt, Sie hätten mehr Geld als Verstand.“

7. Unser Chef muss ein Wunderkind gewesen sein: Er hatte schon mit sechs Jahren die gleichen Fähigkeiten wie heute!

Rätselecke

(von Laura & Julia)

1: Wer ist ein gemachter Mann?

2: Welche Strecke ist noch niemand gegangen?

3: Wie heißt das Reh mit Vornamen?

4: Welcher Löffel taugt nicht zum Essen?

5: Welche Brille sitzt auf keiner Nase?

6: Bei welcher Pause ruht man sich nicht aus?

Name: _____

Klasse: _____

Achtung:

Das Geld der SV- Kasse neigt sich dem Ende zu. Deshalb gibt es ab jetzt die Urkunde: "Ratefuchs des Monats " zu gewinnen. Trotzdem bitte mitmachen!!!!